

Der Tagesordnungspunkt 4.1 und 4.1.1 sollen zusammengefasst werden. Von Seiten der SPD-Fraktion wird der Antrag gestellt diese Punkte abzusetzen, da keine Beschlussvorschläge, sowie die Niederschrift des entsprechenden Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt noch nicht vorliegt. Ebenfalls gibt es Irritationen warum der SPD-Antrag zu diesem Themenbereich nicht auf der Tagesordnung steht. Daher wird die Absetzung der Punkte einhellig befürwortet.

Weiterhin soll der Tagesordnungspunkt 4.7 von der Tagesordnung abgesetzt werden. Der Jahresabschluss der Stadtwerke der Stadt Meckenheim für das Wirtschaftsjahr 2013 konnte noch nicht abschließend fertiggestellt werden und wurde daher im Stadtwerkeausschuss von der Tagesordnung gesetzt.

Die anschließenden Punkte verschieben sich entsprechend.